

Schneekunst

Der englische Künstler Simon Beck zeichnet, nur mit Schneeschuhen an den Füßen ausgerüstet, beeindruckende geometrische Motive in den Schnee. Für seine Kunst aus Schnee läuft er stundenlang mit Schneeschuhen über frische verschneite Landschaften. Dabei orientiert er sich nur mit einem Kompass und dem Zählen seiner Schritte.

Seine Motive werden immer aufwendiger. Inspiration findet er unter anderem in den Sandmustern japanischer Gärten oder bei Kornkreisen.

Hier eine kurze Dokumentation über den Künstler und wie er seine Bilder schafft: